
１□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□５□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□10□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□15□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□20□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□25□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□30□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□35□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□40□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□１□□

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□５□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□10□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□15□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□20□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□25□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□30□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□35□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□40□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□１□□□□

進 行：SSAチーフ 茂木　正　　点 鐘：午後12時30分 矢島淳一 会長　　ソング：我らの生業 四つのテスト

本庄ロータリークラブ本庄ロータリークラブ
Honjo Rotary Club weekly report   Rotary International District 2570 Group 4

第2477回　例会 2014年6月12日（木）
クラブ協議会
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国際ロータリー第2570地区 第4グループ

週報
No.51-45

会長挨拶　　　　　　　　　　　矢島淳一会長

　皆さん、こんにちは。ようこそ6月第二例会にお越し
いただきました。お忙しいところ又、足もとの悪い所、
会員の皆様にはご出席いただき誠にありがとうござ
います。
 本日は、先週に引き続いて二回目のクラブ協議会が
開催されます。クラブ奉仕部門担当の笠原副会長及
び各委員長の皆様ごくろうさまです。委員長さん方の
報告の前に会員の皆様にあらかじめお知らせしたと
おり友好姉妹クラブ提携の協議とご承認をお願いし
たいと思います。なお、クラブ協議会終了後は最終の
友好姉妹クラブ準備委員会を開催する予定となって
いますので準備委員の皆様にはお急がし所申し訳あ
りませんが宜しくお願いします。
 さて、本日、会員の美喜鮨さんにて渋澤会員が次年
度部門委員長を務めます地区クラブ奉仕部門委員
会が開催されます。次年度クラブ奉仕委員会の中で
重要なテーマとしての公共イメージ向上作戦があり
ます。6月のロータリーの友に2580地区の田無ＲＣ
の吉田健二さんの寄稿が載っています。大型ハイビ
ジョンを利用して全国の主要都市の繁華街で放映
したり、2650地区では地下道に大掲示板にてＰＲし
たり、車の車体にペイントしたりしてロータリーのアピ
ールに工夫をしているようです。
 4月に姉妹クラブ提携の現地調査にフィリピンのビ
ガンクラブを訪れてきました。奉仕活動に熱心なクラ
ブですが案内された事業の一つに幹線道路の一角
にそれも、景色がよく、車から目につくところにロータ
リーマークの大きなモニュメントがありました。とても

迫力がありロータリーのアピールには有効だなと感
じました。貧しい人たちに住まいを支援したり、高校
にトイレや、椅子、映写機などを寄付したりしてまさに、
公共イメージ向上作戦の実戦に感心しましたし、私
たちのクラブもがんばろうと思った次第です。それで
はこの辺で本日の会長の時間を終わりにいたします。
ありがとうございました。
幹事報告　　　　　　　　　　　巴　高志幹事

1.青少年交換委員会より派遣学生2人の5月報告書
が届いています。
地区・委員会報告
クラブ奉仕部門委員長　　　　渋澤健司委員長

　皆さんこんにちは、次年度の国際ロータリー第
2570地区クラブ奉仕部門委員長を応勢つかりまし
て、クラブ奉仕部門の第1回会員増強セミナーを6月
14日に行います。その打ち合わせのクラブ奉仕部門
委員会を美喜さんで今夜行います。又当クラブから
は次年度会長・幹事さん、そして、地区の役員さんに
も参加して頂きます。尚、増強セミナーは嵐山の国立
女性会館で開催致します。
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□□□□□□□□□□□□□□□□□□30□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□35□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□
□□□□□□□□□□□□□□□□□□１□□□□

広報雑誌委員会　　金井福則・山田喜一・関根　貢
■例会日　毎週木曜日 12：30～13：30 ■例会場　埼玉グランドホテル本庄
■事務所　埼玉グランドホテル本庄700号 　Eメール　honjorc@themis.ocn.ne.jp
　〒367-0041　本庄市駅南2-2-1 　ホームページ
　TEL 0495-22-7522　FAX 0495-22-3571 　http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html

編集後記
　2014～15年度、国際ロータリー第2570地区、会員増強セミナー
が6月14日、嵐山町国際女性会館で開催されました。
　開催の担当部門委員長である渋澤健司委員長より熱い趣旨説明
があり実り多い会員増強セミナーとなりました。尚、当クラブから萩原
達夫会長エレクト・金井義幸増強委員長エレクト、そして、高柳育行ガ
バナノミニーも参加されました。

親睦委員会　　　　　　　　　今泉憲治委員長

　皆さんこんにちは、今月の26日、矢島・巴年度のさ
よなら例会の準備チャクチャクと進めています、16日
が締切りとなっています。例会の内容です先月月27
日に会長・幹事共々で清水の港に行きまして、ご家族
の皆さんにお土産を選んで来ました。楽しい例会とな
りますので出席のほど宜しくお願いします。
クラブ協議会　　　　　　　　　矢島淳一会長

　姉妹クラブの件ですが毎年行って交流をするとい
う訳でなくて、フレンドシップの交換という事でやれ
でばと考えています。クラブ同士の意見交換の意味
合いで姉妹クラブの承認をを頂ければと思います。
　理事会では、先月承認を頂いております。特にご意
見が無ければ進めさせて頂く事で宜しいでしょうか。
拍手有難うございます。では国際奉仕部門委員会の
中に推進委員会を作りまして進めて行きたいと思い
ます。

副会長　　　　　　　　　　　笠原　勝副会長

　矢島・巴年度副会長としてお世話になりました。私
自身副会長を一年間やりまして大変勉強になりまし
た。矢島会長は執行部会議を12回開催しまして、執
行部会議のおかげで大変親睦が深まり理事会も速
やかに進み良かったなと思いました。
　では私が担当しています委員会をご紹介します。
地域活性化委員会　　　岡芹正美委員長
ニコニコBOX委員会　　福島文江委員長
職業奉仕部門委員会　　飯塚章治委員長
国際奉仕委員会　　　　金子　章委員長
新世代部門委員会　　　野田貞之委員長
ロータリー財団委員会　八木茂幸委員長
三年未満委員会　　　　飯塚章治委員長
ニコニコBOX
戸谷清一パスト会長
　6月24日（火）株主総会ですよろしくお願い申し上
げます。
矢島淳一・巴　高志・今泉憲治・下山正男・
萩原達夫・茂木　正・春山茂之・笠原　勝・
岩渕富男・八木茂幸・福島文江・須永秀和・
竹並栄一郎会員
￥13,000
出席報告

次回プログラム発表
　　卓話例会
　　6月19日（木）12時30分～

出席義務
会員数

出席免除
会員数会員数

75名 9名 66名 32名 63.6％

出席率出席会員数
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